



Plus de chocolat pour Nicolas

Une représentation de Théâtre-forum pour parler des discriminations liées au diabète dans le milieu de la formation

Vous êtes-vous déjà demandé ce que peuvent vivre des jeunes avec un diabète de type 1 ?

Nicolas, 8 ans, reçoit un diagnostic de diabète. Toute la famille est démunie. Que faire ?

En parleriez-vous ? À qui, quand, comment ? Quel avenir pour Nicolas ?

Sur l'idée du Secteur Sciences Sociales d'Unisanté, de diabètevaud et d'un acteur professionnel de la Compagnie Caméléon, un groupe de jeunes vivant avec un diabète ont créé des scènes basées sur leurs expériences et ressentis.

Participez à cette *représentation théâtrale interactive* et **gratuite** pour réfléchir ensemble aux solutions possibles pour faire face aux discriminations du diabète !

Vendredi 16 janvier 2026 à 19h00 (suivi d'un apéritif)

Lieu: Unisanté, Rte de la Corniche 21, Lausanne

Accès m2 "Vennes" ou P+R Vennes

Gratuit, sur inscription
via <https://odoo.unisante.ch/event>

